

Si le département et l'Etat ont participé aux dépenses prévues et imprévues de ces travaux, la plus grande part et la plus agréée de Dieu, a été la vôtre.

Je sais bien que l'animateur de cette magnifique restauration a été votre cher Curé, dévoré par le zèle de la Maison de son Dieu.

Je sais aussi l'écho qu'à trouvé son appel auprès de M. le Maire et de son Conseil, mais qu'aurait fait votre cher Curé, qu'aurait fait le Conseil municipal, sans vos offrandes renouvelées et élargies à la mesure des surprises des nouveaux devis ?

Que de tous ces murs consolidés et rajeunis par vous, la bénédiction divine descende sur chacun de vos foyers, et sur vos champs, et que vous retrouviez dans les largesses de Dieu, au centuple, les dons que vous avez apportés à l'embellissement de sa maison terrestre.

+ Jean  
Evêque de Nîmes

Sous le Pontificat  
de Son Excellence Mgr Girbeau  
Evêque de Nîmes  
M. l'abbé Jean-Baptiste Granier, étant curé  
M. Frédéric Tinel, maire  
M. Edmond Rigal, Conseiller Général de Trèves  
Grâce à la générosité des fidèles  
à la participation de la Commune  
aux subventions du Conseil Général et de l'Etat  
l'église Saint-Laurent de Lanuéjols  
a été magnifiquement restaurée  
en Mai-Septembre 1957